

Vor Vereinsgründung über 50 Mitglieder

HEUBERBG - Die Mitgliederwerbung für die neuen Verein Werbe-gemeinschaft Heuberg läuft bestens. Dies zeigte sich am Dienstagabend bei der vorbereitenden Sitzung für die Gründungsversammlung.

Die seit Ende Januar laufende Mitgliederwerbung für den neuen Verein weist ein erfolgreiches Zwischenergebnis auf, berichtet Dieter Volz, der Vorsitzende der Werbe-gemeinschaft Wehingen und Initiator der Werbe-gemeinschaft. Mehr als 50 Unternehmen aus den Bereichen Handel, Handwerk, Industrie, Gastronomie haben bereits ihre Mitgliedschaft bekundet.

Bisher seien Anmeldungen aus fünf der angesprochenen zwölf Heuberggemeinden Wehingen, Deilingen, Gosheim, Egesheim, Bubsheim, Obernheim, Königsheim, Böttingen, Mahlstetten, Kolbingen, Renquishausen und Reichenbach in der Geschäftsstelle eingegangen. In den bisherigen Planungen hatten sich die Organisato-

ren das Ziel gesetzt, mindestens 50 Mitglieder für das Projekt zu gewinnen, um eine vernünftige Vereinsstruktur aufbauen zu können.

Dass die Mitgliederwerbung noch in vollem Gange ist, hofft man nun, dass die Zahl der Interessenten bis zur Gründungsversammlung noch zunimmt. So wird bis zur Vereinsgründung auch von Gosheim ein weiteres Mitgliedspotenzial erwartet – die zukünftige Vorstandschaft ist hier in Sachen Mitgliederwerbung noch unterwegs.

Erfreulich, so Volz, sei auch, dass der Anteil an gemeldeten Industriebetrieben größer ausgefallen sei als erwartet und dadurch die Gemeinschaft erheblich unterstützt werde.

Bei der vorbereitenden Sitzung wurde die Vereinsatzung ausgearbeitet und von den Gremiumsmitgliedern verabschiedet. Auch die Kandidatensuche für den Gesamtvorstand ist weitestgehend abgeschlossen. Bis auf den Kassier und einem Beisitzer gibt es für alle Ämter entsprechende Kandi-

daten.

Volz geht davon aus, dass die Führungsmannschaft bis zur Gründerversammlung komplett ist.

Neben der Vorstellung über einen möglichen Programmablauf der Gründungsversammlung gab es weitere Überlegungen in Punkto Werbe- und Veranstaltungsplan für den Rest des Jahres.

Geplant sind insbesondere Betriebsbesichtigung außerhalb der Region, ein Seminarabend zum Thema Werbung, kundenorientierte Abendveranstaltung sowie ein gemeinsamer Weihnachtsmarkt. Diese und weitere Themen werden die neu gewählte Vorstandschaft nach der Gründung am 26. März beschäftigen.

Als letzten Punkt wurde die Informationsveranstaltung am Mittwoch, 12. März, um 19.30 Uhr im Gosheimer Gasthaus „Sonne“ angesprochen, in der allen Mitgliedern und Interessenten nochmals Sinn und Zweck, Aufgaben und Ziele der Werbe-gemeinschaft Heuberg erläutert werden sollen.